
 
 

 

 

 

 

 

 Interrogazione n. 597 

presentata in data 4 novembre 2022 

a iniziativa  della Consigliera Lupini 

 Iniziative urgenti presso l’Ospedale di Fabriano per scongiurare eventuali riduzioni dei 

posti letto e degli interventi chirurgici, e il conseguente allungamento delle liste d’at-

tesa 

  a risposta immediata 

 

 

Premesso che  

negli ultimi giorni sono apparsi sugli organi di informazione alcuni articoli che rappresentano una 

preoccupante situazione riguardo l’Ospedale di Fabriano, in riferimento a presunte pesanti ca-

renze di personale, in prevalenza infermieristico e OSS; 

 

Considerato che  

tale situazione causerebbe una riduzione dei posti letto e degli interventi chirurgici, oltre a un 

conseguente ulteriore allungamento delle liste d’attesa; 

al momento sono numerosi i pazienti, provenienti non solo dal territorio dell’Area Vasta 2, che si 

sottopongono a operazioni presso l’Ospedale di Fabriano, considerato un fiore all’occhiello in 

ambito sanitario; 

nei suddetti articoli di stampa viene evidenziato come nelle ultime settimane a diversi utenti è 

capitato, dopo un’attesa di oltre due mesi, di vedere rimandato il loro intervento; 

l’Ospedale di Fabriano da diversi anni subisce una cronica carenza di personale, con continue 

difficoltà anche in merito alla programmazione delle attività da parte del personale sanitario; 

 

INTERROGA 

 

l’Assessore alla Sanità per sapere 

se siano previste iniziative urgenti presso l’Ospedale di Fabriano, di concerto con i competenti 

organi sanitari, per scongiurare eventuali riduzioni dei posti letto e degli interventi chirurgici, e il 

conseguente allungamento delle liste d’attesa. 

 

 


